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平成２８年５月定例教育委員会会議録（要点筆記） 

 

日    時：平成 28 年 5 月 19 日（木）午前９時００分～午前１０時５５分 

場    所：基山町役場 ２０１会議室 

出席委員：教育委員（5 人） 

田口委員長、佐藤委員、中島委員、松隈委員、大串教育長 

事務局（3 人） 

内山課長、佐藤係長、江島指導主事 

欠席委員：0 人 

傍 聴 者：0 人 

 

１ 開 会 

 委員長    熊本県の地震から1ヶ月が経ち各方面でも影響が出ている。産業界、経

済界からもサポートは行っているが、未だに余震が続いている。 

防災計画があるが、実際機能するのか不安もある。「いざ」という時の

備えが必要になる。 

航空写真等により、熊本城・阿蘇など広範囲にわたる被害が確認され

ているが、子どもの被害はなかったようだ。基山町でも防災に関しては、

しっかり行い地震対策についてもお願いしたい。 

        はじめに、教育長さんより報告をお願いします。 

 

 教育長    学校では年２回の避難訓練を行っている。火災だけではなく地震の対

応についても検討していく。 

 

２ 教育長報告 

１ 県教委より 

 (1) 標準学級数 

   ・小学校 2,078 前年度比 48増（うち特別支援学級 435 前年度比 61増） 

   ・中学校   859 前年度比 5減（うち特別支援学級 186 前年度比 14増） 

   ・特別支援学級には６種類があり、それぞれに、一人いれば１クラスとなり 

    若基小では、病弱が１クラス設置された 

 

 (2) 不祥事の防止及び服務規律の保持 

   ・わいせつ事案の指導を行っている時に、別の案件が発生した 

   ・服務規律については、地教でも指導して下さいと指示があっている 

 

 (3) 職員の健康管理 

   ・早めの対応が必要 

   ・メンタルヘルスについては、１～２年目の職員の休職が多い。復帰訓練が行わ

れるが、結局、退職する例がある。 

 



 2 

 (4) 教職員人事評価の円滑な実施 

   ・人事評価が始まっているが、人材育成をしてもらいたい 

   ・県では給与に反映させない。（将来的には、表彰を受けた人は昇給が早いなど） 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

 

２ 基山町教育委員会報告・協議 

  ① 小中学校の現況報告 

   基山小 

   ・地震で避難の児童について、１学期の間は環境もいいので基山在籍予定 

   ・５／７ リレーカーニバル、ＰＴＡ総会が開催 

   ・５／１３ 基山（きざん）登山があり、山頂で若基小と交流事業を行った 

 

   若基小 

   ・地震で避難の児童（益城町）について、１年ぐらい若基小に在籍予定 

   ・５／１３ 参観日、ＰＴＡ総会の開催 

   ・新採の先生も頑張っている 

   ・友達との交流がうまくできない児童について、保護者対応も含めて厳しい 

 

   基山中 

   ・ＳＮＳについて、保護者・児童も含めて外部講師等による研修を開催する予定 

   ・修学旅行の出発前に３年生の女子児童が救急車で搬送された 

   ・修学旅行で男の子が「４０度の熱」、病院へ行きホテルで安静にしている 

 

  ② 基山中学校校地内における、職員の生徒への交通事故について 

   ・教育長より【状況説明】 

 

  ③ 平成２８年度佐賀県小中学校学習状況調査(速報)について 

   ・状況を確認しているため、次回に報告を行う 

 

  ④ 平成２８年度学校訪問日程 

  基山小   10月 11日（火）（終日） 

  基山中   9月 27日（火）（終日） 

  若基小   6月 24日（金）（午前中） 

 【教職員課訪問】 

  基山小   5月 24日（火）…教育長対応 

 

   －意見等－ 

   ・手紙を渡した女の子の意図は 

   ⇒調べてみます 
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   ・事故を「たいした事がない」と捉えたことが問題 

   ・交通事故は「１対１」の問題だが、学校では「子供と大人」になり「事の大事 

さ」を見間違った 

   ・校長などの指示があっても、適切な判断ができるように 

   ・基山小・中の学校訪問は一日か 

   ⇒２年毎に一日の訪問になる 

 

 

３ 資 料 

① 資 料【P１～８】 

 

   －意見等－ 

   ・新制度は、２０市町のうち１１市町が移行 

   ・鳥栖市は９月頃に移行（６～７割が移行） 

   ・新制度については、議会の中でも度々出ている 

   ・何が違うのか 

    ⇒責任の所在が不明確であった。責任体制の明確化が図られる 

   ・法律では移行しなければならないのか 

    ⇒今は経過措置だが、移行しなければならない 

   ・任期が３年になるのは 

    ⇒首長の任期中、少なくとも１回は自らが教育長を任命できる 

 

４ 教育委員会関連行事（～７月１日まで） 

   ・６月８日（水）～６月１４日（火） ６月定例議会 

   ・６月２４日（火） 若基小学校訪問 

   ・７月１日（金） 県教委連定期総会・研修会 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

 

 

３ 議案審議 

（１）第７号議案 宿泊を伴う学校行事の承認について（基山小学校５学年宿泊体験） 

 委員長   議案の説明をお願いします。 

 事務局   （議案書を基に説明） 

 委員長   ただ今の説明について、ご意見・質問等ありませんか。 

 

   －意見等－ 

   ・バスの費用が高いのではないか 

   ⇒バスの事故以降、高くなった。来年度は検討する 

   ・夜須までに、バス往復で二日間の料金は高い 
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   ・９５人なのでバスは２台 

 

   ⇒【議案は承認】 

 

 委員長  それでは、第７号議案は承認します。 

 

 

（２）第８号議案 宿泊を伴う学校行事の承認について（若基小学校６学年修学旅行） 

 委員長   議案の説明をお願いします。 

 事務局   （議案書を基に説明） 

 

   －意見等－ 

   ・例年通りか 

   ⇒宿泊は市内なので、時間にも余裕がある 

   ・牧島ペーロン体験とは 

   ⇒江戸時代から伝わるペーロン船の体験乗船ができる 

 

   ⇒【議案は承認】 

 

 委員長  それでは、第８号議案は承認します。 

 

 

（３）第９号議案 平成28年度学校評議員の委嘱について 

 委員長   議案の説明をお願いします。 

 事務局   （議案書を基に説明） 

 

   －意見等－ 

   ・新しい委員の方はおられますか 

   ⇒氏名の横に括弧で数字が入っていますが、（１）の方が新しい方です 

   ・メンバーは、誰が選ぶのか 

   ⇒校長からの推薦になる 

   ・各学校長等で協議され推薦されていますので、教育委員会として意見等はない 

 

   ⇒【議案は承認】 

 

 委員長  それでは、第９号議案は承認します。 

 

 

４．報告及び協議事項 

（１）６月議会補正予算の概要について 

   ・資料により説明 

 



 5 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

（２）平成 28年度防犯パトロールカー巡回スケジュールについて 

   ・５／３０ 教育学習課 

   ・６／３  教育委員 

   ⇒佐藤委員、松隈委員で巡回する 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

（３）当面の行事予定について 

   ・別紙予定表のとおり 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

 

 

５．そ の 他 

 

   －意見等－ 

   ・特になし 

 

 

 

６．閉   会 

 委員長  次回の委員会は、６月２２日（水）９時から行うことにします。 

以上をもちまして、５月定例教育委員会を閉会します。 

 


